

Jahresbericht Leichtathletik 2014

Mit der USIC Marathon und dem Strassenlauf von Bechovice nach Prag standen in diesem Jahr gleich 2 internationale Wettkämpfe auf dem Programm. Nachfolgend die Detailberichte des Jahres 2014.

Polysportiver LA-Kurs vom 29. – 31.05.2014 in Fiesch

Nachdem ich im letzten Jahr an dieser Stelle noch folgende Aussage getätigt hatte: Fiesch wir kommen im 2014 wieder.....Kann ich heuer an dieser Stelle leider keinen Bericht veröffentlichen, da der Kurs mangels Teilnehmer nicht durchgeführt werden konnte. Ich hoffe dass wir den Kurs 2015 wieder wie gewohnt durchführen können.

Bieler 100km Staffellauf vom 13.06.2014

Nach der erfolgreichen Teilnahme und dem tollen 2. Rang im 2013 startete auch in diesem Jahr wiederum ein SVSE Team. Die 5 Teammitglieder absolvierten Teilstrecken zwischen 16.9 und 23.3 km. Da sich das letztjährige Siegerteam nochmals verstärkte war unsere Zielsetzung mit dem Gewinn des Wettkampfes leider schon bald nicht mehr realisierbar. Dennoch konnten wir den 2. Zwischenrang schon bald festigen und bis ins Ziel auch klar verteidigen. Etwas erstaunt waren wir dann an der Rangverkündigung dass wir auf Rang 3 aufgerufen wurden. Dem Organisator war bei der Einteilung ein Fehler unterlaufen und so startete ein Männerteam in der Mixedkategorie und wurde dann am Ende auf Rang 2 klassiert. Die Gesamtlaufzeit war nur gerade 11 Sekunden langsamer als 2013. Der Lauf war für alle Beteiligten ein besonderes Erlebnis. Eines ist klar, im 2015 werden wir wieder am Start stehen und versuchen den Sieg nach Biel zu laufen. .



7. SVSE Crossmeisterschaft vom 25.06.2014 in Bern

Bei herrlichem Laufwetter fand am 25.06.2014 anlässlich des Firmenlaufs die 7. SVSE-Crossmeisterschaft statt. Nach den letztjährigen Meisterschaften in Basel und Zürich war in diesem Jahr wiederum Bern Austragungsort. Total waren 324 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Start. Mit den Siegerinnen der letzten 3 Jahre bei den Frauen und dem Sieger des Vorjahres in Zürich konnte man sich auf spannende Positionskämpfe freuen. Nach einem schnellen Start, waren die Positionen leider rasch bezogen und die späteren Sieger konnten die Leaderposition souverän verteidigen und wurden verdiente Crossmeister.



Hauptsponsoren



USIC Meisterschaften Marathon 2014 in Nürnberg

Nach dem Gewinn der Meisterschaften 2010 in Tenero waren die Erwartungen an das SVSE Team für die diesjährigen Meisterschaften sehr hoch. Nachdem im Herbst 2013 Serbien aufgrund von finanziellen Problemen die Meisterschaften absagen musste, konnte mit Deutschland zum Glück rasch ein Ersatzorganisator gefunden werden. Leider musste das geplante Datum vom April auf Ende Juni verschoben werden. Für das SVSE-Team war diese Verschiebung aufgrund verschiedener Terminkollisionen bei den Athleten/-innen nicht sehr glücklich. Erstmals konnten an den USIC Marathon-Meisterschaften auch Damen starten. Leider verletzte sich kurz vor der Abreise ein Läufer, so dass am Freitag neben dem Delegationsleiter und Coach nur 3 Läufer und 2 Läuferinnen auf dem Zug in Richtung Nürnberg unterwegs waren. Am Sonntag um 08:30 erfolgte bei angenehmen Temperaturen der Startschuss zum Metropol-marathon von Fürth. Das SVSE Team war topmotiviert und startete erfolgreich. Leider musste einer der Athleten den Wettkampf in aussichtsreicher Position aufgrund von muskulären Problemen nach 21km enttäuscht beenden. Daher stand bereits bei Hälfte des Rennens fest, dass die Schweiz den Titel bei den Männern sicher nicht verteidigen kann. Nach 3Std 53 Minuten waren sämtliche SVSE-Athleten/-innen im Ziel eingetroffen. Die Enttäuschung über die Nichtklassierung bei den Männern war spürbar. Dank der tollen Stimmung unter den Athleten/-innen und der feinen Zielverpflegung fielen schon bald die ersten Witze, dies half dem Team sicher über die erste Enttäuschung hinweg. Grund zur Freude hatte hingegen das Damenteam, welches mit guten persönlichen Leistungen die Erwartungen erfüllte. Die Rangverkündigung und die Abschlussfeier fand in einem gemütlichen Rahmen am Hauptbahnhof in der DB Kantine statt. Der anschliessend legendäre Tauschbazar war wie immer ein Highlight. Spirituosen, Taschen-messer, Schale und Trikots fanden ihre neuen Besitzer, nur der hervorragende Schweizer Käse fand keinen Abnehmer, woran das wohl lag? Als Fazit kann die TK klar festhalten, dass mit einem kompletten Team und den möglichen Leistungsträgerinnen und -trägern Podestplätze problemlos möglich gewesen wären. Die erreichten Zeiten der einzelnen Athletinnen und Athleten entsprechen klar den Erwartungen der TK. An dieser Stelle gratulieren wir allen Teilnehmern nochmals zu den erreichten Resultaten.



Internationaler Strassenlauf vom 28.09.2014 von Bechovice nach Prag

Mit einem motivierten Team von 3 Läufern und 3 Läuferinnen folgte das SVSE-Team erneut der Einladung unserer tschechischen Kollegen zum internationalen Strassenlauf von Bechovice nach Prag. Für die Nationenwertung zählen jeweils 3 Männer und 1 Frau. Nachdem sich Pasci leider kurzfristig abmelden musste, hatten wir bei den Männern leider kein Streichresultat sprich der Leiter TK musste Vollgas geben. Neben dem tollen 2. Einzelrang bei den Frauen durch Nicole, erreichte das SVSE-Team den 4. Nationenrang. Was wäre gewesen wenn... Kein Wenn und Aber, 2015 werden wir versuchen mit einem grösseren Team wiederum um die Medaillen zu kämpfen.

Jürg Ritz, Leiter TK Leichtathletik

Hauptsponsoren

